



Pressemitteilung

Salzburg, am 17. November 2005

## Good Bye Lehen – Ein würdiger Abschied

Wie bereits bekannt ist findet am Sonntag dem 20. November das Abrissfest für das Lehener Stadion statt. Die jahrzehntelange **Heimstätte unserer Austria wird wohl für immer in unseren Herzen bleiben. Daher sollte unser Abschied würde- und stilvoll erfolgen.**

Vertreter der Initiative Violett-Weiß bzw. der Fanclubs waren von Beginn an in die Planung eingebunden. **Den Fans wurde sehr viel Respekt und Anerkennung für die jahrelange treue Unterstützung entgegengebracht.** Viele Ideen, die wir in diese Gespräche eingebracht haben, konnten umgesetzt werden.

Für uns Fans der Salzburger Austria ist das eine einmalige Möglichkeit, als konstruktive Kraft aufzutreten. Und diese Chance sollten wir auch nutzen. **Gemeinsam** mit den Organisatoren und den Verantwortlichen **wurden Sicherheitsrichtlinien erarbeitet.** Und **wir erwarten, dass diese auch eingehalten werden.**

Es soll ein Fest der Erinnerung an grandiose Spiele, an Triumphe und Tragödien, an wunderbare Jahre mit unserer violetten Salzburger Austria werden. **Wir rufen daher alle Fans auf ihren Unmut über Personen, Meinungen und Entscheidungen die in den letzten Monaten getroffen wurden, zu Hause zu lassen. Dies ist nicht der Anlass, Rechnungen zu begleichen. Etwaige Provokationen können nur mit Ignoranz beantwortet werden. Aus diesen Gründen bitten wir alle Fans der Austria die zu diesem Fest kommen, sich dem Anlass dieser Feier entsprechend zu verhalten und unseren Zielen und Anliegen nicht zu schaden.**

## FORZA SV AUSTRIA SALZBURG - FORZA VIOLETT-WEISS – FORZA LEHEN

Alles andere ist nicht der Rede wert.

Mit der höflichen Bitte um Kenntnisnahme,

*Initiative Violett-Weiß*